

4月4日(火)

離任式



今年度は、数年ぶりに離任式を行いました。

陽光が差す体育館で、恩師との別れを惜しみました。

4月6日(水)

転編入学式



この日は、午前中の新任式、始業式に続き、午後2時より多目的室において転編入学式が行われました。

今年度は、2年生に2名の新しい仲間が加わりました。

4月7日(木)

定時制入学式



今年度は昼間制 54 名、夜間制 18 名の新入生を迎え、入学式が挙行されました。校長式辞に耳を傾ける新入生の横顔に、ゆるぎないやる気と自信を感じました。

4月27日(木)、28日(金)

体カテスト



晴天に恵まれた4月末の2日間、身体測定と体カテストを実施しました。生徒それぞれ自己ベスト更新を目指し、50m走やボールスロー等各種目に取り組みました。

5月10日(水)

生徒総会



今年度の生徒総会は、各教室をオンラインでつないで実施しました。生徒会役員たちの綿密な準備のおかげで、スムーズに審議が進みました。

5月17日(水)

交通安全教室



今年度も水戸警察署から講師をお呼びし、交通安全教室を実施しました。熱のこもったお話に、交通安全への意識を新たにしました。